



Langkah Natalie Portman dan Benjamin Millepied dalam Fokuskan Coparenting Pasca Pisah

Description

Natalie Portman Resmi Bercerai dari Benjamin Millepied di Prancis

Natalie Portman dan Benjamin Millepied, mantan pasangan, telah secara resmi mengakhiri pernikahan mereka, dengan menekankan komitmennya untuk bersama-sama mendidik dua anak mereka. Dalam wawancara dengan People, seorang teman pasangan tersebut memberikan sudut pandang tentang perceraian mereka, menyoroti dedikasi mereka dalam memprioritaskan anak-anak mereka di tengah perpisahan.

Fase Awal Perceraian Natalie Portman dan Benjamin Millepied

Seorang teman mengungkapkan bahwa fase awal perpisahan tersebut sangat menantang bagi Portman. Proses perceraian antara keduanya telah selesai bulan lalu di Prancis, setelah Portman mengajukan permohonan secara diam-diam untuk bercerai pada bulan Juli. Seorang perwakilan untuk pasangan tersebut telah mengonfirmasi informasi ini kepada People. Pasangan ini memiliki dua anak: anak laki-laki Aleph dan anak perempuan Amalia.

Komitmen untuk Mendidik Anak-anak Bersama

Natalie Portman telah menjadikan kesejahteraan anak-anaknya sebagai prioritas utama di tengah perceraian dari Benjamin Millepied, seperti yang diungkapkan oleh seorang teman dekat. Teman tersebut menekankan komitmen bersama mereka dalam mendidik anak, mencatat cinta yang dalam mereka untuk anak-anak mereka dan dedikasi mereka untuk menjadi orangtua yang teladan. Tahap awal perceraian tersebut digambarkan sebagai tantangan bagi Portman, tetapi teman-teman yang mendukung membantunya melewati periode sulit ini.

Dukungan dari Masyarakat di Tengah Perceraian

Perceraian Natalie Portman dan Benjamin Millepied telah menjadi sorotan media, tetapi komitmen keduanya untuk menjaga anak-anak mereka tetap utuh dan sehat menjadi pusat perhatian. Dukungan dari teman-teman dan masyarakat di sekitar mereka juga menjadi kunci dalam membantu Portman

melalui proses perceraian tersebut. Menurut teman dekat pasangan ini, kedua belah pihak telah menunjukkan kedewasaan dalam menghadapi situasi sulit ini dan bertekad untuk tetap fokus pada kepentingan terbaik untuk anak-anak mereka.

Ringkasan

Natalie Portman dan Benjamin Millepied, mantan pasangan suami istri, resmi mengakhiri pernikahan mereka, dan berkomitmen untuk mendidik dua anak mereka bersama. Dalam wawancara dengan People, seorang teman pasangan itu memberikan wawasan tentang perceraian mereka, yang menekankan prioritas mereka terhadap anak-anak mereka di tengah-tengah perpisahan. Proses perceraian kedua pasangan tersebut selesai bulan lalu di Prancis setelah Portman mengajukan permohonan bercerai secara diam-diam pada Juli. Pasangan tersebut memiliki dua anak: putra Aleph dan putri Amalia. Natalie Portman, telah menjadikan kesejahteraan anak-anaknya sebagai prioritas utama di tengah perceraian dari Benjamin Millepied, seperti yang diungkapkan oleh seorang teman dekat. Bagaimana pendapat Anda mengenai komitmen co-parenting Natalie Portman dan Benjamin Millepied? Apakah Anda memiliki pengalaman serupa yang ingin Anda bagikan? Silakan berikan komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-amid-split](#) > Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark